

会社の繁栄は
供養塔から

やさとみかげ採掘・加工販売

株式会社 石原石材

〒315-0105 茨城県石岡市大塚1942-1

TEL.0299-43-2150

FAX.0299-44-3358

<http://www.yasatomikage.com/>



理念

供養塔で受け継ぐ

創業者の理念

人と同じように、会社にもそれぞれの歴史があり、様々な経緯を経て、現在の事業が営まれています。

創立記念日などに会社のお墓参りをすることで、創業者の壮大な夢やロマン・理念や情熱、そして今まで会社が歩んできた経緯、お客様やお取引先とのご縁や感謝の気持ちなどを再確認することができます。会社の社員全員が結束し、更なる発展に向けて進むことにつながります。

会社墓はシンボルであり、「企業イメージの象徴」としての存在意義は大きいのではないか。今後の会社の繁栄を願い、先人達以上の努力を誓い合う場としても大きな役割を果たします。

人を大切にする企業は繁栄する

会社墓を建立し、創業者をはじめとした企業に所属された故人の慰霊祭を定期的に行う事は、「創業から現在まで企業の発展に貢献されてきた人々を敬う」という企業イメージをつくり、社員や協力会社、取引先に「人を大切にする会社」という安心感をもたらします。さらに、このあたたかい企業イメージは、人材の安定雇用にも結び付くほか、社員が誇りを持つて業務を遂行することにもつながります。

会社墓は企業に関係する全ての人々の結束力の源であり、シンボルとなります。そして、競争力を高め、さらなる繁栄への礎となるのです。

繁栄



会社の繁栄は供養塔から

大企業の多くは、 “会社墓”を祀っている

有名な自動車メーカーをはじめ、電機メーカー等の上場企業の多くは、会社墓を建立しています。

人が生き物であるように、人が運営する“会社”もまた生き物なのです。大自然への感謝、人への感謝の気持ちを持ち、供養することは、大きなエネルギーを放ち、会社の“発展”と“繁栄”をもたらすのです。

感謝

